

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 bis 10!

24.04.2020

Am Ende der ersten Woche nach den Osterferien möchte ich Ihnen und euch eine kurze Rückmeldung zum Stand der Dinge geben.

Gestern, am 23.4., ist der Schulbetrieb nach dreieinhalb Wochen Unterrichtsausfall und zwei Wochen Ferien für die 10. Klassen wieder angelaufen. Aufgeteilt in zwei Gruppen kommen jeweils zwei 10. Klassen abwechselnd in die Schule, um sich auf die Abschlussprüfungen in Deutsch, Englisch und Mathematik im Mai vorzubereiten. An dieser Stelle möchte ich allen Schülerinnen und Schülern des Jahrgangs unseren Dank und aufrichtige Anerkennung für ihr insgesamt ausgesprochen diszipliniertes und verständnisvolles Verhalten ausdrücken! Hatte unsere Bitte, sich frühzeitig um eine Gesichtsmaske zu kümmern, vor drei Wochen noch bei einigen für Kopfschütteln und Unverständnis gesorgt, waren nun alle gut ausgerüstet. Der diese Woche ausgesprochenen Maskenpflicht der Verkehrsbetriebe und inzwischen auch des Kreises Paderborn und des Landes NRW können nun alle gut vorbereitet umsetzen.

Nachdem wir uns mit den Schülerinnen und Schülern gestern und heute Morgen unter Beachtung aller gebotenen Hygiene- und Abstandsregeln zunächst - großzügig verteilt - in der Aula getroffen haben, um die geltenden Verhaltensregeln und Abläufe vorzustellen sowie die Gruppen- und Raumaufteilung bekannt zu geben, fand bis zur 6. Stunde in geordneter Form Unterricht in Deutsch, Englisch und Mathematik statt. Die Busverbindungen in alle Richtungen klappten problemlos, Desinfektion und Zwischenreinigung zu den großen Pausen ebenfalls. Wir hoffen, dass sich das in der nächsten Woche fortsetzt und vor allem auch dann, wenn ab dem 4.5. vielleicht weitere Schülergruppen in die Schule zurückkehren.

Für die Klassen 5 bis 9 sind die Aufgaben für die ersten Tage nach den Ferien gestellt. Viele von Ihnen/ euch haben in den letzten Tagen oder werden noch einen Anruf vom Klassenlehrer/ von der Klassenlehrerin und/ oder von Fachlehrern erhalten. Nach fast 6 Wochen ohne persönlichen Kontakt ist es uns wichtig, einmal direkt miteinander zu kommunizieren. Da wir nun wissen, dass es noch dauern kann, bis wieder alle Schüler in die Schule zurückkönnen, stellen wir uns auf Fernunterricht ein und die Aufgaben entsprechend um. Haben wir die Zeit vor den Ferien dazu genutzt, angefangene Reihen und Themen fortzuführen und wichtige Inhalte in den Kernfächern zu vertiefen, zu wiederholen und einzuüben, wird es fortan darum gehen, neue Inhalte in mehreren Fächern behutsam und in möglichst enger Abstimmung zwischen Lehrkraft und Schüler/in zu vermitteln. Unsere Lehrkräfte bereiten diesen Unterricht auf Distanz gerade vor. Dabei sind die digitalen Medien eine große Hilfe, dürfen aber nicht dazu führen, dass der Lernerfolg von der technischen Ausstattung abhängt. Schon jetzt erreichen uns einerseits Wünsche nach intensiverer Einbindung der Medien, andererseits fühlen sich andere technisch überfordert. Wir werden deshalb sehr genau planen und ermuntern euch, liebe Mädchen und Jungen, sehr viel mehr als bisher Kontakt mit euren Lehrern zu halten und alle Fragen und Probleme direkt und zeitnah mit ihnen zu klären. Genaueres wird euch demnächst mitgeteilt.

Liebe Eltern, wie Sie wissen, ist die Notbetreuung erheblich ausgeweitet worden. Sollten Sie also Bedarf haben, scheuen Sie sich nicht, diese in Anspruch zu nehmen. Informationen dazu finden Sie insbesondere auf den Seiten des Schulministeriums.

Bleiben Sie/ bleibt gesund!

Irmhild Jakobi-Reike Schulleiterin